

Pinar del Río et Matanzas remportent des victoires au championnat national de base- ball



Pinar del Río et Matanzas ont pu conserver la tête partagée du 53^e championnat national de base-ball en remportant leurs matchs respectifs. Pinar del Río a vaincu l'Île de la Jeunesse et Matanzas a dominé la sélection de Santiago de Cuba.

L'équipe de Pinar del Río, dirigée par Alfonso Urquiola reste invaincue à cette seconde phase . Elle affiche 6 victoires sans défaites. Ils ont battu l'Île de la Jeunesse 6 points à 3. Le lanceur étoile Vladimir García a empêché la victoire .

Giorvis Duvergel a marqué un coup de circuit. Yosvani Peraza, le batteur remplaçant a répondu positivement à son équipe en permettant à ses coéquipiers de marquer deux points. Pinar del Río a de fortes chances de faire partie des 4 équipes qui disputeront la prochaine étape.

Matanzas a battu Santiago de Cuba par une marge très étroite d'un point à 0. Santiago n'a pas pu gagner un seul match à cette seconde phase et s'éloigne dangereusement des positions privilégiées.

Le lanceur Cionel Pérez qui fait ses débuts à un championnat national a eu un très bon contrôle au monticule, même si la victoire est revenue à Carlos Juan Viera, dont le relais a été impeccable.

C'est Guillermo Heredia qui a permis de marquer le point qui a donné la victoire à son équipe. Yadir Rabí, un lanceur de Ciego de Ávila venu renforcer le corps de lanceurs très faible de Santiago a été le perdant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/11988-pinar-del-rio-et-matanzas-remportent-des-victoires-au-championnat-national-de-base-ball>



Radio Habana Cuba